

Cuba exprime sa gratitude pour les actions de solidarité en Europe



La Havane, 5 juin (RHC) Le président de l'Institut Cubain d'Amitié avec les peuples (ICAP), Fernando González, a remercié aujourd'hui le travail des mouvements de solidarité en Europe, en particulier les actions contre le blocus économique des États-Unis.

Lors d'un échange virtuel avec des représentants d'organisations et de personnes de 25 pays, Gonzalez a mis en lumière les marches, caravanes, collectes de signatures et l'envoi de lettres, entre autres activités menées pour dénoncer la politique de Washington contre la nation caribéenne.

Il a notamment mis en avant la campagne UnBlockCuba, qui regroupe plus de 100 organisations de 27 pays, qui a répandu la dénonciation du siège américain dans différents domaines, a décrit le site web de

l'ICAP.

Le blocus touche sensiblement les familles et constitue le principal obstacle au développement du pays, a souligné Gonzalez, et a rappelé que l'Europe est l'une des régions les plus illustrées du caractère nettement extraterritorial de cette politique, politique qui s'est traduite par le refus des banques et des entreprises d'opérer avec Cuba.

La sous-directrice générale de la direction des États-Unis du ministère cubain des Affaires Étrangères de Cuba, Johana Tablada, en intervenant à la rencontre a indiqué que pendant quatre ans l'administration de Donald Trump (2017-janvier 2021) a exercé une pression maximale sur la nation caribéenne pour faire le plus de dégâts possibles.

À cet égard, elle a rappelé les 243 mesures mises en œuvre à l'encontre de l'île au cours de cette période et maintenues en vigueur par l'actuel Gouvernement des États-Unis. 'Ils ne disent pas qu'ils veulent détruire Cuba, mais ils appliquent jour après jour les mêmes pressions', a-t-il soutenu.

Tablada a parlé de la persécution pour empêcher l'approvisionnement en carburant, ce qui est une sanction de guerre, actions qui ont touché des dizaines de bateaux et plus de 20 entreprises.

Elle a également précisé que l'inscription du pays antillais sur la liste de ceux qui ne coopèrent pas à la lutte antiterroriste est non seulement une insulte aux efforts cubains contre ce fléau, mais a aussi un effet économique sur les transactions internationales.

La pandémie de Covid-19 a permis de mesurer la brutalité de la politique américaine de blocus, a déclaré la diplomate, car même à ce stade, elles n'ont pas été arrêtées.

En revanche, la solidarité s'est exprimée, comme l'a souligné le président de l'ICAP, qui a exprimé sa gratitude pour le soutien matériel apporté pendant cette période, sous forme de dons d'intrants et de campagnes de collecte de fonds et d'équipement pour des institutions médicales cubaines.

L'échange virtuel a précédé la dix-neuvième rencontre du Mouvement de solidarité avec Cuba en Europe, qui devait avoir lieu à Moscou l'année dernière et a été reporté à 2021, puis à 2022, en raison de la pandémie.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/259725-cuba-exprime-sa-gratitude-pour-les-actions-de-solidarite-en-europe>



Radio Habana Cuba